

汽車に乗って出掛け、津山文化センターで『ジャックと豆の木』の観劇を楽しみました。

《自立心》《道徳性・規範意識》《社会生活との関わり》《言葉による伝え合い》《豊かな感性と表現》

いつも幼稚園から見ている汽車に乗ることを楽しみにしていた子どもたち。たくさんの初めての体験をした子どもたちは、満足感いっぱいでした。大きな自信につながったことでしょう。



【教育目標】 しなやかな心と体を持ち、主体的に遊び、生活する子どもを育てる。
【指導の重点】 〇体を動かして楽しんで遊ぶ子どもを育てる。
〇人、もの、ことに心を寄せて関わり、夢中になって遊ぶ子どもを育てる。

笑顔いっぱい遊んだつやま西幼稚園との2回目の2園合同保育

《道徳性・規範意識》《社会生活との関わり》《言葉による伝え合い》《豊かな感性と表現》

通園バスを利用して、年中組は、つやま西幼稚園、年長組は、つやま東幼稚園に集まり、体操や鬼ごっこ、リレー等、いつも園で遊んでいる遊びを一緒に楽しみました。誘い合ったり、思いを伝え合ったりして、他園の友達と関わる姿に成長が感じられました。



観劇の後、中央公園で、お弁当を食べました。

サッカー教室で、夢中になってゴールめざしてまっしぐら！サッカー選手のようにカッコいい子どもたちでした。 《健康な心と体》《社会生活との関わり》《道徳性・規範意識》

年長組を対象にしたサッカー教室で、ボールに慣れた後に、2チームに分かれて試合を楽しみました。試合となると、目つきも変わり真剣な表情に！無我夢中でボールを追いかけ、ナイスプレーがたくさん見られました。この日以降、毎日のようにサッカーを楽しんでいます。



「シュート！シュート！」

大歓声の中、夢中になった年長組のリレー

「あおチームがんばれー！」



お見送りでは、最後の最後まで別れを惜しかったです。

秋の野菜や草花などに心を寄せて、収穫やままごと遊びを楽しみ、興味・関心が広がっています。

《健康な心と体》《思考力の芽生え》《自然との関わり》《言葉による伝え合い》《数量・図形》《豊かな感性と表現》

白菜や大根、おいもなどの本物の野菜を切ったり、つぶして丸めたり、草花や秋の実とミックスしたり・・・自分に思考を巡らせて工夫し、ごちそう作りに夢中になっています。いろいろな素材の感触や混色の具合を楽しみながらじっくりと関わり、思わず食べたくなるごちそうが次々できています。



「重さを量ってみよう！」



「うんとこしょ、どっこいしょ！」

勤労感謝の日に向けて、子どもたちから日頃の感謝の気持ちを伝えました。《社会生活との関わり》《言葉による伝え合い》《豊かな感性と表現》

「いつも おいしい牛乳ありがとう！」「いつも 安全運転をしてくれて ありがとう」等、日頃お世話になっている牛乳屋さんやバスの運転手さん、牛舎の井家上さんに、感謝の気持ちを込めて、プレゼントを贈りました。

